

## **Gemeindeentwicklungsprogramm für Raum und Landschaft**

### **Auftaktveranstaltung am 5. März um 20.00 Uhr im Bürgerhaus Tramin**

Liebe Traminerinnen und Traminer,

am 5. März wird um 20.00 Uhr im Bürgerhaus Tramin der Startschuss für das Gemeindeentwicklungsprogramm für Raum und Landschaft fallen.

Im Gemeindeentwicklungsprogramm stellen wir als Gemeinde die Weichen für unsere zukünftige Entwicklung; insbesondere im Hinblick auf die Bereiche Mobilität, Tourismus, Siedlung und Landschaft. Das Gemeindeentwicklungsprogramm verfolgt das Ziel der langfristigen Beibehaltung einer hohen Lebensqualität. Gleichzeitig hat es auch die notwendige Einschränkung des Bodenverbrauchs, der Energie und des motorisierten Individualverkehrs zum Ziel. Es geht weiters um eine strategische und langfristige Planung der Bereiche Wohnen, Arbeiten, neues Leben für leer stehende Gebäude, Nahversorgung, Naherholung, öffentliche Freiräume und Dienstleistungen.

Im Rahmen der Auftaktveranstaltung werden die einzelnen Etappen des Gemeindeentwicklungsprogramms sowie die Möglichkeiten der Bürgerbeteiligung vorgestellt.

Unter anderem ist eine Bürgerbefragung vorgesehen, welche in Kürze an alle Bürger\*innen verschickt wird. Wir möchten dadurch die Meinung und Anliegen der Bevölkerung erfassen, um die Bedürfnisse in unserer Gemeinde besser zu verstehen.

Außerdem ist für die Ausarbeitung des Gemeindeentwicklungsprogramms die Bildung einer Arbeitsgruppe vorgesehen. Diese hat eine beratende Funktion und wird in vier Workshops im direkten Austausch mit zuständigen Technikern eine Grundlage für das Gemeindeentwicklungsprogramm erarbeiten. Interessierte Bürger\*innen können im Anschluss an die Bürgerversammlung direkt ihr Interesse bekunden. Neben der Arbeitsgruppe wird in Kürze auch eine Ideenbox eingerichtet. Alle Traminer Bürgerinnen und Bürger haben die Möglichkeit, Anregungen über eine physische Ideenbox, welche sich im Rathaus befindet, einzubringen. Außerdem wurde eine digitale Ideenbox eingerichtet. Der Link wird nach der Auftaktveranstaltung veröffentlicht werden.

Im Zuge des Gemeindeentwicklungsprogramms wird auf die Kommunikation nach außen großer Wert gelegt, um die Bevölkerung auf dem Laufenden zu halten. Dies erfolgt sowohl über regelmäßige Artikel in der Gemeindezeitung als auch über die Veröffentlichung von Informationen auf der Gemeindehomepage.

Zusätzlich werden demnächst zwei Social-Media-Accounts auf Facebook und Instagram eingerichtet. Diese werden laufend mit Neuigkeiten zum Gemeindeentwicklungsprogramm aktualisiert.

Über eine zahlreiche Beteiligung an der Auftaktveranstaltung würden wir uns freuen!

Mit besten Grüßen Euer Bürgermeister

Wolfgang Oberhofer